

Basurales a pocas cuadras de Feria Libre y de Cesfam en las Compañías

Mientras por una parte la verano se engolosina con múltiples actividades en la Avenida del Mar y centro de la ciudad, principalmente, en sectores poblacionales como las Compañías, hay servicios que brillan por su ausencia, sumado claro, a la irresponsabilidad de gente que deja basuras donde no corresponde.

A pocas cuadras de donde se realiza la Feria Libre y más cerca aun del Cesfam Raúl Silva, se han formado microbasurales que dan triste espectáculos.

Plazas y parques infantiles que reclaman más atención, limpieza de calles, mejoras en señalización de tránsito, regulación del comercio ambulante, son aspectos que contrastan con la dedicación que si se ve en otras partes.

En las Compañías, al norte de La Serena, viven más de 100 mil habitantes.

